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会   長 植 松  正 /  幹  事 山 田 和典 

広報委員長 下 田 朗弘 /  編 集者  渡邉勝也 

 第 1388回 例会プログラム  

唐 丹さん送別会  鈴木和憲（世話人） 

 

 

例 会 場 ： アクアガーデン迎賓館 沼津 

例 会 日 ： 毎週木曜日１２：３０点鐘 

事 務 局 ： 久松会計事務所内 

TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E-mail ： numawestrc@gmail.com   

本日の会長挨拶は、ホルガー・ク

ナーク RI会長と K.R.ラビンドラ

ン ロータリー財団管理委員長に

よる「新型コロナ予防接種におけるロータリーの関わ

りについて」と題したビデオメッセージをご紹介いた

します。 

＜クラブ会長の皆さまへ＞ 

平素より大変お世話になっております。 

困難な時を迎えておりますが、コロナウイルス流行

に地域社会で懸命に対応しているロータリー会員の

活動について報告を受けるたびに、勇気づけられる思

いがしております。現在、繰り返し耳にする質問があ

ります。それは「私たちはコロナウイルスの予防接種

にかかわるのか」という質問です。 

その答えは、「イエス」です。 

これは、私たちがポリオ根絶という目標から逸脱す

ることを意味するものではありません。ポリオ根絶は、

引き続きロータリーの最優先活動であり、唯一の組織

的プログラムです。ポリオの予防接種活動を、今後も

弱めることなく続けていかなくてはなりません。また、

ポリオ根絶のために年に 5000 万ドルを集める努力も

継続しなければなりません。 

現在、新型コロナウイルスワクチンが世界中で利用

可能となりつつあり、ロータリー会員は重要な役割を

果たすことができます。 

このため、クラブに以下のことを奨励していただけま

すよう、皆さまにお願い致します： 

□ポリオ根絶活動での体験を基に、ワクチンの安全性

と有効性に関するロータリーの知識を生かして、地

域社会での予防接種を支援する。 

□皆さまの国でワクチン接種が開始される際には、地

方自治体等と協力し、必要に応じてクラブが支援で

きることを伝える。 

□最近高まっているワクチンへの抵抗や誤解を解く

活動を支援する。 地域社会で啓発を行うことが極め

て重要です。命を救うワクチンの力について、メッ

セージを広げる必要があります。 

□予防接種の有無にかかわらず、マスク着用、人との

距離、適切な衛生習慣を推進する活動や、防護具を

寄贈する活動に引き続き参加し、新型コロナウイル

スの拡大を阻止する。 

我が国におけるワクチン接種者は 3月30日時点で

約 85 万人強となっており、約 474 万人といわれる医

療従事者から優先的に実施されています。4月 12日か

らは65才以上の高齢者3600万人にも接種が開始され

る予定です。私に順番が回るまでは時間を要すると思

いますが、家族や社会のためにも積極的に接種したい

と考えております。  

4月のプログラム 

1389回12:30 

4月 8日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

PETS報告 次期会長・幹事 理事会⑪ 

4月15日（木） 裁量休会 

1390回12:30 

4月22日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

創立30周年記念式典について 

創立30周年記念式典実行委員 

4月29日（木） 祝日休会 

＜ゲスト・ビジター＞ なし 

＜欠席者＞ 3名 

宮口雅仁、下原満知子、内田逸美 

＜他クラブへの出席者＞ 

山本宜司、宮島賢次(3/28 PETS) 

出席報告（1388回） 会員数 27名 

例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率 

1388回 25名 22名 －名 88.00% 

1386回 26名 23名 1 名 92.31% 

クラブテーマ 「成長を実感しよう～３つの扉を開く」 

2020-2021年度 第2９号 ４月１日 

 会長挨拶
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＜スマイル報告＞ 

1.重光 純：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.鈴木和憲：入会記念日のお祝いありがとうございま

す。 

3.成田みちよ、4.渡邉勝也：家族の誕生日のお祝いあり

がとうございます。 

5.植松 正、6.山田和典、7.鈴木良則、8.本村文一、 

9.久松 但、10.芹澤和子、11.杉山真一、12.成田みちよ、

13.頴川ゆう子、14. 渡邉勝也、15.山本宜司、 

16.杉山恵嗣：唐丹さん、ご卒業おめでとうございます。 

17.土屋昌之：唐丹さん、これからも、がんばって。ご卒

業おめでとうございます。 

18.名古良輔：和憲さん、長い間、御苦労さまでした。 

19.久松 但：所用により、早退致します。 

★  幹 事 報 告  ★ 

1.他クラブの例会変更等 

ございません。  

2.連絡事項 

①次週は、理事会がありますので、理事の方は出席及

び協議資料の提出をお願いします。 

②5月29日(土) 、グランディエールブケトーカイ(静

岡市)にて、RI2620 地区・地区大会が開催されます。

今回の参加対象者は、会長、幹事、新入会員(前年度

地区大会以降入会)となっております。参加対象の方

は、幹事まで出欠の回答をお願いいたします。 

★  唐 丹さん 送別会  ★ 

米山奨学生 唐 丹 さん 

 

 皆様、お忙しい中、こんな立派な所

で送別会を行って下さって、誠にあり

がとうございます。朝早くから来てく

れた成田様、川口様、植松会長、着物

を着せてくれた植松会長の奥様、素敵な着物を貸して

くれた芹澤和子様、願いを叶えて下さって本当にあり

がとうございます。 

 私は 2019 年 4 月から米山奨学生に選ばれ、色々な

活動に参加させて頂き、とても楽しくて充実した奨学

生生活を送ってきました。活動に参加することで、皆

様とより親しくなって、環境問題や社会奉仕をより理

解し、より健全な世界観を築くことができました。皆

様のお陰様で、日本留学の最後のニ年間でこんなに特

別で貴重な経験ができました。将来は日中友好のため

に努力し、社会と世界に役立つ人間になれたら幸いで

す。 

 今まで仲良くしてください、本当にありがとうござ

いました。沼津西 RC の皆様とカウンセラーの鈴木和

憲様に大変お世話になりました。皆様のご健勝とご多

幸を心よりお祈りしております。 

 

世話人（カウンセラー） 

鈴木 和憲 君 

 

唐さん、卒業おめでとうございます。 

早いもので2019年4月に米山奨学生

となり我が沼津西ロータリークラブにきて 2年の歳

月が過ぎてしまいましたね。 

少し慣れたころ、私と妻と 3人で箱根にドライブ

に行き親交を深めました。そして帰りに私の自宅に

寄ってもらい妻ともすぐに打ち解けて台所に二人で

楽しく料理を作りながら話をしていました。 

 唐さんは、ロータリーの行事にも積極的に参加を

してくれました。例えば、千本浜海岸の清掃作業や、

ポリオ撲滅の街頭募金活動にも参加し、柿田川の清

掃作業にも胸まである長靴を履き、川の中に入り作

業を一生懸命手伝ってくれました。そして、クリス

マス家族例会にも参加してくれました。 

 しかし、昨年 2月以降は、新型コロナウイルスの

影響で、全ての行事が中止となり、最終学年のこの

一年は今まで体験したことのない、さまざまな困難

に遭遇したことでしょう。日本中、世界中の学生が、

オンラインでの講義を受け、限られた時間の中での

4 年生最後の大事な授業になり、学生生活も残念な

一年になってしまいましたね。 

 しかし、人生における特別な体験は､後の、大きな

糧になることがあります。この限られた環境の中で、

何を考えたでしょうか？特別な年の特別な経験を無

駄にしないようにこれからも頑張ってください。そ

して将来、日本と中国を結ぶ「懸け橋」となって国

際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解者とな

ってもらいたいと思います。 
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会    長 植 松  正 /  幹  事 山 田 和 典 

広 報 委 員 長 下 田 朗 弘 /  編 集 者 渡 邉 勝 也 

 第 1389回 例会プログラム  

PETS報告 次期会長・幹事 
 

 

例 会 場 ： アクアガーデン迎賓館 沼津 

例 会 日 ： 毎週木曜日１２：３０点鐘 

事 務 局 ： 久松会計事務所内 

TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E - m a i l ： numawestrc@gmail.com   

本日の会長挨拶は、「私が人前で話

をする際に心掛けていること」につ

いてお話しをしてみたいと思います。 

私が会長に就任してから 9月が経過し、会長挨拶のテ

ーマを考えるのは苦労していますが、話し方（文章）の

構成はほぼ一貫しています。最初に結論や全体像を示し

たうえで、具体論やそれに対する意見を述べるようにし

ています。何故こんな話をするかと言いますと、先日静

岡市出身でマスコミに度々登場する斎藤 孝明治大学教

授が寄稿した、『「頭がいい人」に共通する「視点移動」

の技術』という記事を拝読したからです。 

内容を要約しますと、「この人は頭がいい」と思わせる

話し方にはいくつかの共通点がある。まず大前提として、

話がわかりやすいこと。支離滅裂では話にならないし、

専門用語やカタカナ用語を並べるのもダメ。特にビジネ

ス会話においては、できるだけ簡潔に、なおかつ理路整

然と話す必要がある。加えて、新しい情報や独自の意見

で相手に刺激を提供してこそ、「頭がいい」とう印象にな

るとのことです。 

こうした条件をスパッと解決するキーワードが「視点

移動」だというのです。ある対象について、角度を変え

て説明するということです。もっともオーソドックスな

のは、全体像を提示した後で細かい部分に視点を移す、

というものです。最初に”地図”を見せて、「この道を行け

ばここに着く」と説明するのが一番わかりやすい。その

上で、道中に何があるか、ほかの道より何が優れている

か等々の説明に、自分なりの視点を加えるのが常套手段

であると。 

そしてこのパターンを忘れないため、もしくは強調す

るため会話の冒頭で”枕詞”のように「まず全体像は～」

「結論から先に言うと～」「概要としては～」などと話し

始める。次にその根拠として「具体的に言うと～」「裏付

けるデータとしては～」「経緯を簡単に説明すると～」な

どと話を展開する。ほんの二言増えるだけですが、これ

をワンセットにすると、かなり整理された印象になると

のことでした。 

冒頭に申し上げたように、前述のことは「頭がいい」

との印象を与えたかは別として、私が常日頃から人前で

話をする時に心掛けている内容でした。実際のところは、

サラリーマン時代に取引先や当局に対するプレゼンや、

上司に対する報告を効果的に行う方法として自然と身に

着けてきたものです。皆様も、心掛けてみてはいかがで

しょうか。 

4月のプログラム 

1390回12:30 

4月22日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

創立30周年記念式典について 

創立30周年記念式典実行委員 

4月29日（木） 祝日休会 

 

＜ゲスト・ビジター＞  

なし 

＜欠席者＞ 2名 

杉山恵嗣、内田逸美 

＜他クラブへの出席者＞ 

山本宜司、鈴木和憲(4/8 米山奨学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ)  

重光 純(4/6 沼津北RC)   

5月のプログラム 

1391回12:30 

5月6日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

地区 協議会報告 地区協議会参加者 創立

30周年記念式典について                   

創立30周年記念式典実行委員会 

1392 回 12：30 

5月13日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 外部卓話 土地家屋

調査士 理事会⑫ 望月繁和氏 

1393 回 12：30 

5月20日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 記念式典リハーサ

ル 創立30周年記念式典実行委員会 

1394 回 10：00 

5月30日（日） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 創立 30 周年記念式

典 創立 30 周年記念式典実行委員会 

曜日変更 

出席報告（1389回） 会員数27名 

例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率 

1389回 26名 24名 －名 92.31% 

1387回 24名 18名 3名 87.50% 

クラブテーマ 「成長を実感しよう～３つの扉を開く」 

2020-2021年度 第30号4月８日 

 
会長挨拶
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＜スマイル報告＞ 

1.本村文一：家族の誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.植松 正、3.山田和典、4.鈴木良則：山本次期会長、宮島

次期幹事、本日の PETS報告を宜しくお願いします。 

5.名古良輔：宮島さん、いつも、クラブの為に御苦労をおかけ

します。 

6.鈴木和憲、7.成田みちよ：グェンティー・アンダオさん、一年

間、宜しくお願いします。 

8.久松 但：ポールハリスフェロー、ありがとうございました。 

9.成田みちよ：ベネファクター、ありがとうございました。 

★  幹 事 報 告  ★ 

1.他クラブの例会変更等 

①沼津柿田川 RC 

4/14(水) 4/11(日)花見例会に変更 MU受付：無し 

4/21(水) 4/28(水)に例会日を変更 MU受付：無し  

2.連絡事項 

①本日は、理事会がありますので、理事の方は、宜しくお願

い致します。 

②次週は、裁量休会です。 

★   理 事 会 報 告  ★ 

1, 報告事項 

①今期、RI2620地区・地区大会について 

・2021年5月29日(土)グランディエールブケトーカイ 

・参加者：植松会長・山田   

2, 協議事項 

① 5月度 例会プログラムの件 

 クラブ管理運営委員長 山本 宜司 君 

・別紙→承認 

・5月13日外部卓話 望月繁和氏 謝礼 → 承認 

② 5月度・6月度 座席表の件 SAA 本村 文一 君 

・別紙→承認 

③今期、千本浜清掃について 

 奉仕プロジェクト委員長 杉山 真一 君 

・新型コロナ禍のため中止とする。 

④今年度、ポリオプラス基金への寄付について 

・2020年10月25日：サッカー大会時の募金  

・今年度予算から拠出し寄付する。 

⑤地区研修・協議会 参加対象者の対応について 

 次年度幹事 宮島 賢次 君 

・2021年4月25日：オンライン開催 ライブ配信 

・4月19日（月）クラブ宛に、視聴用メールアドレスと

冊子が届く。 

・登録料 

⑥創立30周年記念式典及び記念事業について 

 実行委員長 芹澤 貞治 君 

・各委員会委員長より進捗状況を報告 

★  P E T S 報 告  ★ 

会長エレクト 山本宜司君 

 3月28日(日)PETSがオンライン開催

（Zoom）にて行われました。 

PETSとは、Presidents－Elect Training 

Seminar といい、次年度会長になるための研修セミナー

で、知識・能力の育成にあります。 

出席者総数 188人 小林總一郎ガバーエレクトより、

次期RI会長テーマのクラブへの浸透及び会員増強・拡大

に新たな視点をもとに地区テーマは「新たな時代を生き

るロータリー」と発表されました。 

午後からは、次期ガバナー補佐・会長エレクトによるセ

ッションを 6グループ、1グループ 12名ずつに分かれ、

私のグループにはデイスカッションリーダーの静岡 RC

次期地区研修委員会の浅原氏が加わり、RLI 形式で意見

交換を60分間行いました。 

セッション内容として「次年度のクラブ活性に向けて」 

1.クラブが活性するためには何が必要と考えますか？ 

会員数が少ないクラブでは、皆がそれぞれ役を持ってい

て自覚をもって活動できるのが利点である。 

会員卓話を増やす。卓話重視の例会、ハイブリッド例会

で欠席者を減らすことが出来る。 

他団体を巻き込んで活動する。（J.C YEG NPO 商工会

議所など） 

ロータリークラブの活動を絵本にして紹介。 

魅力あるクラブとは、誘われなくても自ら入会するクラ

ブが魅力あるクラブである。 

2・それを具現化するために必要な取り組みを会長として

どのように計画し、実施しますか？ 

親睦旅行 会員卓話 テーブル会 会員同士の情報共有 

例会前のサロンの開設 「ロータリー奉仕デー」の開催 

Do more 地区補助金の活用 

3.会員のモチベーション・ギャップや年齢ギャップを減

らすために、どのような取り組みが考えられるでしょう

か？ 会員一人一人に役割を与える親睦 

次期幹事 宮島賢次君 

昨今新型コロナの影響でオンラインミーティン

グが多くなり、便利さを痛感しているところで

すが、仕事上では安全大会や災害防止会議等は

事務所に居て行われ、ロータリーでは 2月の地

区チーム研修セミナー、今回の PETSと、わざわざ遠方

に赴くことなく居住地にて参加できるという効率の良さ

にも感心しています。 

 とはいえ皆が参集しにくい状況に不都合も感じていま

す。昨年度から現年度までの会長幹事はじめ理事の方達

が、クラブ運営に苦慮されている様を拝見していますの

で、次年度もコロナ禍の影響が続く中、やはりクラブの

会員とは拝顔を得たく、山本会長と今までの運営方法を

参考に熟慮し頑張って行こうと考えています。 

 幹事を務めるのは2度目になりますが、緊張感を持っ

て会長の補佐に当たりますので皆様のご協力をお願いい

たします。  

★  米 山 奨 学 生  ★ 

新しい米山奨学生を迎えました。 

皆様、よろしくお願いします。 

名 前：グエン ティー アン ダオ さん 

国 籍：ベトナム 
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会    長 植 松  正 /  幹  事 山 田 和 典 

広 報 委 員 長 下 田 朗 弘 /  編 集 者 渡 邉 勝 也 

 第 1390回 例会プログラム  

創立 30周年記念式典について 

 創立30周年記念式典実行委員会 

 

例 会 場 ： アクアガーデン迎賓館 沼津 

例 会 日 ： 毎週木曜日１２：３０点鐘 

事 務 局 ： 久松会計事務所内 

TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E - m a i l ： numawestrc@gmail.com

本日の会長挨拶は、国際ロータリー

の加盟承認から100年を迎えた日本

のロータリーの歴史についてご紹介します。 

皆さんは、日本で最初のロータリークラブである東京RC初

代会長は米山梅吉翁だということは当然ご存じかと思います。

では、その設立経緯についてはご存じでしょうか。 

それは、二人の日本人ビジネスマン、福島喜三次氏と米山

梅吉氏のアメリカでの出会いがきっかけでした。この出会いか

ら数年後の1921年4月1日、日本で第一号となる東京RC

が加盟承認されることになります。 

テキサス州ダラスにある日系企業の支店長だった福島氏

は、ダラス RC の会員でした。一方、三井銀行の常務取締役

だった米山氏は、1917～1918 年、日本政府派遣の財政経

済委員の一員として何度か渡米し、その時に福島氏宅で一

時を過ごし、ロータリーを紹介されたのです。初めてロータリ

ー運動に接し、大いに心を動かされた米山氏は帰国後２年

余、ロータリー精神と組織の研究に努めたそうです。 

日本に帰国した福島氏、そして米山氏は、他22名の創立

会員とともに1920年10月に東京RCを設立し、福島氏がク

ラブの初代幹事、米山氏が初代会長となりました。そして、日

本で二番目となる大阪RCは、大阪に赴任した福島氏の働き

かけで、1923 年に加盟承認されました。さらに、日本で特別

コミッショナーの任を受けていた米山氏の努力もあり、1925

年には名古屋、神戸、京都の三つのクラブが加盟承認され

たのです。 

しかしながら 1940年、当時の政情により国内48クラブが

もはや組織的に活動できなくなり、クラブを脱退とし、地区を

解散してしまいます。ただ、第二次世界大戦中も多くの元ロ

ータリアンが、東京では「水曜会」、大阪では「金曜会」という

名で例会を続けました。こうした努力もあり 1949年 3月 29

日に東京RCに新たな加盟承認状が伝達され、京都、大阪、

名古屋、神戸の各クラブも、4月末までに復帰したのです。 

 

それから 70年以上の歴史のなかで、日本人の RI会長が

3名、国際大会が3回ほど日本で開催されています。皆さん

は、お分かりになりますか。近年ですと RI 会長は 2012～13

年度の田中作次氏（八潮 RC）、国際大会は 2004 年大阪で

す。当クラブ創立 30 周年の節目のこの機会に、日本のロー

タリーの歴史も勉強されてはいかがでしょうか。 

 

＜ゲスト・ビジター＞ なし 

＜欠席者＞ 1名  頴川ゆう子 

＜他クラブへの出席者＞ 

 植松 正、山田和典(4/17 第3回会長幹事会)  

＜スマイル報告＞ 

1.久松但、2.小野洋子：誕生日のお祝いありがとうございます。 

3.小野洋子：家族の誕生日のお祝いありがとうございます。 

4.植松 正、5.山田和典、6.鈴木良則：創立 30 周年実効委

員会、宜しくお願いします。 

7.杉山恵嗣：先週は、休会日と間違ってしまいました。すみま

せん。 

5月のプログラム 

1391回12:30 

5月6日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

協議会報告 地区協議会参加者 

創立30周年記念式典について 

創立30周年記念式典実行委員会 

1392 回 12：30 

5月13日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 外部卓話 理事会⑫ 

土地家屋調査士 望月 繁和氏  

1393 回 12：30 

5月20日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 記念式典ﾘﾊｰｻﾙ 

創立30周年記念式典実行委員会 

1394 回 10：00 

5月30日（日） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

創立30周年記念式典 曜日変更 

創立30周年記念式典実行委員会  

出席報告（1390回） 会員数27名 

例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率 

1390回 25名 24名 --名 96.00% 

1388回 25名 22名 0名 88.00% 

クラブテーマ 「成長を実感しよう～３つの扉を開く」 

2020-2021年度 第31号4月22日 

 会長挨拶
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★  幹 事 報 告  ★ 

 

1.他クラブの例会変更等 

 ございません。 

２.連絡事項 

①次週は、祝日休会です 

 

★創立 30周年記念事業委員会進捗報告★ 

 

  

副実行委員長 宮島賢次 

 

本日は、コロナ禍の影響があり参集した小委員会開催が難   

しいため例会を開催の場としました。ほぼ全員の参加で会場

にて出来たことは有意義であったと思います。 

 下記に各委員会からの報告を共有します。 

① 総務委員会 

来賓・招待者の出欠返信状況：ガバナー・地区幹事、市

長が未回答 

出席者確定次第式典席次表を作成する。 

受付場所の確認周知 

来賓・招待者用リボンの手配、記念品の選別 

 

② 式典・記念講演委員会 

プログラムおよび委員役割分担確認周知 

司会者シナリオ確認 

記念講演会場・準備作業確認周知 

 

③ 祝賀会委員会 

席次表は総務委員会からの出席者の報告あり次第作

成し、式典・記念講演委員会と協議する。 

ゲストについてはテーブル上に名札を置く。 

アトラクションの手配を会場側と協議確認する。 

料理のコースを決定。 

会場使用キャンセル・人数決定期限を確認。 

 

 

 

④ 記念事業委員会 

事業日程確認、目録内容・準備確認 

事業発表・贈呈者等役割分担確認 

 

⑤ 広報・記念誌委員会 

外注カメラマンへの撮影内容依頼書作成確認 

寄稿文の原稿提出依頼済 

配布時期・印刷部数、配布先を確認する。 

 

以上、報告でした。 

5月6日例会時に各委員長より独自チェックリストに副っ

た経過・準備状況を報告頂き共有の場に致したく、よろしくお

願いいたします。 

 

 

    

頴川（　③　) 久松(　③　) 井上（　③　） 神尾(　０　　) 宮口（　２　） 宮島（③)＋１ 本村（　１　）

永井（１、休会) 名古(　③　) 成田(1､1､休会) 小野(　③　) 芹澤和(　③　) 芹澤貞(　③　) 重光(０，３)

下田 (　２　) 下原 (　２　) 杉山恵(　③　) 杉山真(③)＋１ 鈴木博(　③　) 鈴木和(２、１) 鈴木良(2、免除)

土屋(　③　) 内田(２，１) 植松（　③　） 渡邉勝( 休会 ) 山田(　③　) 山本哲(　③　) 山本宜(③)＋３

例会出席％　  82 . 89 　% 地区報告　　90 . 79 　%

********************　3月分出席一覧　********************


